

Patrick Mestadier

28 chemin de Jeandey

33360 Latresne

Éleveur sous l'affixe « de la Meute à Chéops. »

Juge d'Utilisation

Mesdames, Messieurs les membres du CAT.

Notre club subit les contretemps des nouvelles normes et obligations de gestion de la race, comme toutes celles dites « d'utilisation ».

La gestion d'un club ne se fait pas sur les réseaux sociaux et la critique n'aide en rien quand elle n'est pas constructive. Le C.A.T a besoin d'un comité directeur responsable, actif et dévoué pour relever le défi de lui garder sa place au sein de la cynophilie national et international.

Je me présente aux élections afin d'apporter mon aide, mon expérience et mon dévouement au prochain groupe de travail qui doit mettre en place une gestion actualisé du C.A.T.

La vie du C.A.T est entre les mains de bénévoles dévoués auquel il faut apporter de l'aide et du soutien.

. Il faut soutenir les délégations régionales et leurs animateurs.

. Il faut se rapprocher des régions éloignées de la capitale pour redonner un intérêt à tous les membres du club afin d'y trouver ce qu'ils en attendent.

. Il faut soutenir et aider les éleveurs de toutes les variétés dans leurs difficultés et leurs donner les moyens de progresser et d'aller aux bouts de leurs passions en toute sérénité.

. Il faut soutenir les organisateurs de manifestations d'utilisation ou de beauté en leurs donnant les moyens de travailler dans de meilleures conditions.

. Il faut rajeunir notre liste de juges de beauté, d'utilisation et d'expert confirmateur.

. Il faut créer des nouvelles épreuves adaptées à notre époque et pour toutes les variétés.

Notre grand club se doit d'avancer en se renouvelant tout en n'oubliant pas son passé.

### **Mon parcours dans le club :**

Dans les années 80 je suis un jeune conducteur de teckels à poils longs.

Très rapidement la compétition nationale et international me tend les bras et je conduis avec un certain succès les teckels de l'élevage de la Voûte Azurée dans ses trois variétés, RAS, LONG et DUR,

S'offre à moi la possibilité d'affirmer mes compétences, je conduis des nains et des kaninchens.

L'élevage de la Meute à Chéops est né dans le berceau de la Voûte Azurée ou je suis l'organisateur de toutes les épreuves de travailles et quand mon élevage vole de ses propres ailes, je deviens délégué du travail pour l'Île de France.

En parallèle, j'aide au lancement d'épreuves inexistantes en Normandie et en Bourgogne, je participe à l'organisation d'épreuve un peu partout en France dont certaines coupes de France.

Sollicité par notre ancien Président, Monsieur René Depoux, je lance ma carrière de juge d'utilisation dans les années 90. (Je suis aussi juge pour le troisième et sixième groupe.)

Membre du groupe de Dorsten et après de Recklinghausen, je représente 6 fois la Westphalie pour les championnats de recherche au sang du DTK et je conduis pour la France 5 fois en coupe Europe.

J'orne mon chapeau des plus hautes distinctions du DTK avec la Médaille d'or des éleveurs de chiens d'utilisations, Médaille d'or des éleveurs de chiens de beautés, Médaille d'or avec palme des conducteurs de chiens d'utilisations, et dernièrement celle de mes 35ans ans du DTK.

Je suis membre fondateur du Club des Amateurs de teckels du Canada ou je crée les premières épreuves d'utilisations et fais la promotion de la recherche du gibier blessé et dernièrement je fais rentrer officiellement la recherche du gibier blessé dans les réserves fauniques du Québec.